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wenn man die Budgets der anderen Vereine betrachtet, wüsste ich nicht, warum wir nicht oben
mitspielen sollten.

Natürlich ist eine gute Personalplanung die Voraussetzung hierfür. Aber dafür hat uns RP ja
bereits breiter aufgestellt.

Ich erwarte nicht zwingend den Aufstieg, wie er bei Köln zu erwarten war, aber ich halte ihn
auch für alles andere als unwahrscheinlich. Ich freue mich auf eine hoffentlich gute Saison .

1https://www.glubbforum.de/forum/thread/21287-fahrplan-zum-wiederaufstieg/?postID=2906577#post2906577
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